
Новые герои приемной кампании – Кто они?

«Ты главный герой!»  – концепция приемной кампании 2024 года. Кто они – главные
герои этого года, которым только предстоит проявить себя в новом статусе? Мы
спросили самих первокурсников.

Григорий Ябров из города Саранск, Республика Мордовия – в прошлом абитуриент, а
теперь уже студент первого курса направления «Технология художественной
обработки материалов» Института машиностроения, материалов и транспорта (ИММиТ)
Политехнического университета. Григорий стал дважды призером Всероссийской
олимпиады школьников по технологии, благодаря которой поступил в университет в
первых рядах.



Начнем с самого, наверное, очевидного вопроса: «Почему ты выбрал Политех,
ведь твой диплом призера открывал многие двери?

Рассматривал и другие варианты и при выборе ВУЗа опирался на рейтинги и условия
поступления. Политех стал идеальным вариантом во всех отношениях! Надо сказать,
что изначально рассматривал только Санкт-Петербург.

Интересно, а почему только Петербург. Тебя вдохновляет город на Неве?

Профессия, с которой я планирую связать свою жизнь, имеет не только техническую
направленность, но еще в ней важна творческая составляющая. Петербург - город с
великой историей и культурой. Архитектура, памятники, чугунные ограды, гранитные
набережные каналов – это не только звучит красиво, это по-настоящему воодушевляет
и дает заряд вдохновения творческих идей.

Ты выиграл дважды самую престижную олимпиаду в России. Это потрясающий
результат! Расскажи, свой путь к победе.

В моем родном естественно-техническом лицее №43 г. Саранск всегда
поддерживалось стремление ребят к участию во всевозможных олимпиадах. Так, мой
олимпиадный путь начался с самого первого класса, и я надеюсь, будет продолжаться
и в университете. В ВСОШ я начал участвовать с 5 класса, ходил на олимпиады по всем



предметам и постепенно формировал свой предметный сектор. В это же время начал
посещать кружок резьбы по дереву “Машты кедть (умелые руки)”, который
организовал в нашем лицее учитель технологии Ширманкин Василий Григорьевич
(член Союза Художников России. Таким образом, начав с дерева, спустя 7 лет под
руководством Василия Григорьевича, я дошел до композитов. Первым нашим проектом
стали деревянные модели краснокнижных птиц Мордовии, вторым, призерским стала
биоклиматическая станция, создание которой выпало на период пандемии. Последнее
призерство мне принесла не имеющая аналогов акустическая система, а в 11 классе
мы начали делать лодку-трансформер из композитных материалов. Разумеется,
никаких положительных результатов не было бы и без поддержки и помощи моих
родителей.

После победы в Олимпиаде ты был уверен, что поступишь. Получается совсем
не волновался или все-таки по инерции волна переживаний и тебя захватила?

Разумеется, волнение перед поступлением присутствовало, особенно у моей мамы. В
начале минувшего учебного года я планировал поступать в ВУЗ совершенно иного
профиля, но и возможность поступить без вступительных испытаний, особенно в
Политех, упускать не хотелось. Поэтому было принято решение поступать к вам, но на
одном высшем образовании мне останавливаться не хотелось бы. На самом деле про
процесс поступления могу сказать – не так страшен черт, как его малюют!



Ты планируешь активно включаться в студенческие активности или с головой
погрузиться в учебу? Уже успел изучить информацию про возможности и
студенческие объединения в Политехе?

Как говорится, лучший отдых - это смена деятельности. Поэтому я планирую активно
принимать участие в студенческой жизни Политеха. 3 год я играю в ЧГК и планирую
продолжить заниматься интеллектуальными играми в ВУЗе, а также меня очень
заинтересовали археологические студенческие отряды.

И еще один вопрос: давай представим Григория Яброва через 10 лет. Какой
он?

Мне будет 28, это все, что я могу пока сказать. Не люблю загадывать, суеверный.

Второй герой – Арина Медведева, первокурсница направления «Экономика» Института
промышленного менеджмента, экономики и торговли (ИПМЭиТ) Санкт-Петербургского
политехнического университета Петра Великого. Она из города Кемерово и поступила
в университет без вступительных испытаний по результатам Всероссийской
Толстовской олимпиаде по обществознанию Российского совета олимпиад школьников
(РСОШ).

 Арина, почему ты выбрала Политех? Рассматривала ли ты другие варианты



вузов?

Рассматривала другие вузы, но Политех отличался удобным расположением учебных
корпусов и общежитий, высоким рейтингом среди ТОП вузов России. На сайте
Политеха мониторила интересные новости о студенческих активностях и
мероприятиях, о возможностях, которые дают университет. Думаю, что в СПбПУ нас
будет ждать насыщенная студенческая жизнь, потому что я планирую не сидеть с
головой в учебе, но и не забивать, конечно, на нее. А пока с нетерпением жду лекций и
встречи с одногруппниками!

У многих абитуриентов встает вопрос – «кем я все-таки хочу стать?»  Как
проходила твоя профориентация?

На самом деле, определиться с направлением помогает школа. Например, мне никогда
не нравилась информатика, я ее не понимаю и не было желания даже разбираться,
зато математика давалась относительно легко. Я задумывалась о поступлении на
«Бизнес-информатику», потому что мне кажется это очень перспективное
направление. Но спустя 1,5 часа просмотра видеоурока по программированию, поняла,
что не готова связывать свою жизнь с ИТ-технологиями, экономическая сфера
оказалась для меня куда интересней. Тем более в Политехе после второго курса
студенты выбирают профиль, поэтому есть время, чтобы подумать о карьерных
предпочтениях.

Несмотря на то, что ты поступила в приоритетном порядке благодаря
олимпиаде, тебе все равно важно было сдать ЕГЭ больше 75 баллов?
Расскажи, что сложнее – подготовиться к Олимпиаде или подготовиться к ЕГЭ?

Готовиться к олимпиаде в разы труднее, как минимум, ты не можешь просто
прорешать  100 заданий и одно из них тебе попадется. Здесь важна начитанность и
знания в самых разных областях. Я много участвовала в интеллектуальных играх,
читала и расширяла свой кругозор – это мне очень помогло.  

Если говорить о моей подготовке к ЕГЭ, я готовилась с 10 класса, но всё равно бывали
периоды, когда будто весь прогресс сбрасывался и темы, которые ты уже разобрал
совершенно пропадали из головы и ты не знал, как это решать. Главный совет - 
давать себе отдых, чтобы мозг не перегружался, иначе смысла от подготовки не будет
сколько не учи.

Какой совет ты дашь тем, кому только предстоит поступление в университет?

Участвуйте в олимпиадах и начинайте готовиться к ЕГЭ как можно раньше!  Чтобы



повысить мотивацию, выберите себе вуз мечты и стремитесь к поступлению именно
туда. Не забывайте отдыхать, гуляйте больше. Не бойтесь перемен, переезда в другой
город, ведь вы создаете сами свое будущее! Помните, ваши труды обязательно
окупятся!

Как ты представляешь свое будущее, скажем через 10 лет? Кем ты стала?

Я стала высококлассным специалистом своего дела, у меня работа, которая
приносит удовольствие. Благодаря вузу у меня много друзей и знакомых!


